

Polémica por el Hospital de Cuajimalpa. La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, expresó que hará el hospital en la colonia Contadero obra que, por ahora, está suspendida por un amparo interpuesto por los vecinos. El gobierno trató de invalidarlo con un recurso que argumenta que el proyecto no tiene por los mismos contratos, pero el amparo fue defendido por el juez Primero de Distrito en Materia Administrativa; Sheinbaum calificó ayer el caso como extraño.

comunidad@gimm.com.mx @Comunidad_Exc

COMUNIDAD
EXCELSIOR VIERNES 15 DE ENERO DE 2021

MERCADO SONORA

Evitan venta de ambulantes

POR RODOLFO DORANTES
rodolfo.dorantes@gimm.com.mx

Luego de que el miércoles pasado este diario observó aglomeraciones de compradores de regalos del Día del Amor y la Amistad afuera del mercado de Sonora, ayer el estacionamiento se mantuvo vacío.

La alcaldía de Venustiano Carranza reforzó la seguridad para evitar que se instalaran los vendedores ambulantes y sanitizó el espacio.



La alcaldía de Venustiano Carranza reforzó un operativo de vigilancia para evitar que los puestos semifijos se instalaran.

Algunos comerciantes que llegaron al lugar con sus productos, pese a conocer que continúa el semáforo rojo, se

retiraron enojados por la restricción implementada.

Sobre la banqueta de Fray Servando Teresa de Mier y



Fotos: Rodolfo Dorantes. En Fray Servando, ambulantes vendían ropa; hubo pocos clientes.

Sur 79 en la colonia Merced Balbuena, se instó por la ma- drugada un grupo de comerciantes de ropa nueva.

Refuerzan programa de atención en casa

BENEFICIO PARA SEIS MIL 500 PACIENTES



El programa que ya estaba en marcha será robustecido con el acuerdo entre el Insabi e instituciones privadas

POR GEORGINA OLSON
georgina.olson@gimm.com.mx

La Ciudad de México cerró filas para atender la crisis sanitaria por covid-19 y, gracias al convenio que celebró el Instituto de Salud para el Bienestar (Insabi) y médicos privados, el Programa de Atención Especializada Covid en Casa podrá ampliarse hasta para seis mil 500 pacientes.

Para beneficiarse de este programa, el paciente deberá llamar a Locatel o al 911 para ser valorado, hacerle una prueba (en caso de no tenerla) e indicarle si es apto para convalencer en casa.

De ser así, el proyecto plantea la entrega de un kit que contiene oxímetro, termómetro y baumanómetro, se le apoya con oxígeno domiciliario, se le hace una valoración cada 24 horas y se le ayuda con estudios de laboratorio para ver su evolución. Así lo informó Oliva López, secretaria de Salud capitalina, en videoconferencia.

"El programa ya se venía realizando, pero se fortalece con el convenio de colaboración que impulsa el Insabi (que incluye al IMSS y al ISSSTE) y donde tenemos apoyo importante de la Iniciativa privada a través de un mecanismo de captación de pacientes, valoración, registro para conocer de los que sí requieren la atención porque tienen un cuadro moderado de covid", explicó López.

La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum detalló que este proyecto empezará a funcionar a partir del lunes próximo; las instituciones públicas podrán observar y valorar a 500 pacientes que se enviarán a casa con oxígeno, mientras que con la iniciativa privada la capacidad se ampliará de 600 hasta seis mil pacientes.

ATENCIÓN PRIMARIA

El Instituto Mexicano del Seguro Social tiene disponibles 26 Módulos de Atención Respiratoria (MARSS) donde se realiza una evaluación respiratoria y se realiza la prueba covid de ser necesario.

"En caso de confirmar el diagnóstico de covid, el personal tiene la capacitación para determinar si puede seguir



ATENCIÓN TEMPRANA. El IMSS ofrece módulos para detectar de forma oportuna el coronavirus en pacientes con síntomas leves que pueden convalencer en casa; se les ayuda con un kit médico.



GOBIERNO DE LA CIUDAD DE MÉXICO

(Gracias a este programa) se puede hacer una atención temprana de la enfermedad sin necesidad de llegar al hospital."

CLAUDIA SHEINBAUM
JEFA DE GOBIERNO

Programa de Atención Especializada Covid en Casa

Para que el paciente pueda obtener los beneficios es necesario:

- Comunicarse al 911 o a Locatel para una primera valoración y en caso de no tener una prueba indicarle dónde debe ir a hacerse.
- Con el resultado positivo, se le indicará a qué institución médica puede acudir para ser examinado.
- Después de una revisión, personal médico le indicará si es candidato a convalencer en casa.
- De ser así, se le dará un kit con oxímetro, baumanómetro, termómetro para monitorear sus signos vitales.
- También se le apoyará con oxígeno suplementario.
- Dispondrá de servicio de enfermería y traslado, si se requiere.



GOBIERNO DE LA CIUDAD DE MÉXICO

En la Zona Metropolitana del Valle de México hemos trabajado como un solo sistema de salud, un solo equipo que está en permanente colaboración."

ZOÉ ROBLEDO
DIRECTOR DEL IMSS

SORIANA APLICARÁ PRUEBAS COVID

Soriana hará pruebas de detección rápida de coronavirus mediante unidades móviles, además puso a disposición del gobierno su cadena de frío y su red de tiendas para que se conviertan en centros de vacunación.

"Las primeras dos unidades móviles están disponibles en los estacionamientos de las tiendas Soriana de Plazas y Mixcoac de la Ciudad de México, y se prevé extender el servicio de manera gradual a tiendas ubicadas

EL DATO

Centros de vacunación

Soriana también ofreció su red logística y su suministro de frío para ayudar a distribuir la vacuna en todo el país.

estratégicamente a lo largo del país a fin de brindar la mayor cobertura", señaló la cadena de autoservicios.

En un comunicado, detalló que las unidades tendrán pruebas PCR, serológicas y de antígeno, que serán realizadas por laboratorios certificados por Cofepris (Comisión Federal para la Protección contra Riesgos Sanitarios) de lunes a viernes de 8:00 a 17:00 horas y sábados de 8:00 a 13:00 horas.

Los resultados de las pruebas serológicas y de antígeno se darán en 30 minutos vía correo electrónico.

— Erendira Espinosa

convaleciendo en casa, o si requiere atención hospitalaria", dijo Robledo. A quienes se les envía a casa se les entrega un kit con medicamentos e implementos médicos.

Cada MARSS puede

atender a 100 personas por día y no se requiere ser derechohabiente para ser examinado.

La estrategia busca ofrecer al paciente atención en una etapa temprana de la enfermedad y evitar que llegue

al hospital cuando esté en una etapa crítica.

De acuerdo con el gobierno capitalino, ayer había 387 mil 517 contagios acumulados, 37 mil 502 activos que están activos y 24 mil 357 decesos.



Foto: Especial. Los interruptores del mando eventual se encargarán de regular la energía de los transformadores y distribuirá a las líneas del Metro.

REPARACIONES EN EL METRO

Mando emergente, con 50% de avance

El STC informó que se concluyó la instalación de los interruptores que energizarán las Líneas 1, 2 y 3

para arrancar las pruebas de operación el próximo 17 de enero.

POR EFRÉN ARGÜELLES
Y GEORGINA OLSON
comunidad@gimm.com.mx

Los trabajos para que las Líneas 1, 2 y 3 reinicien operaciones alcanzaron 50 por ciento de avance ya que ayer se terminó de instalar el mando eléctrico provisional que dotará de energía a las líneas, informó el Sistema de Transporte Colectivo (STC). Ayer, se concluyó con el equipo que facilitará el control de interruptores del Puesto de Control Central (PPC) emergente, mientras que la rehabilitación de las conexiones de los transformadores al PPC registra 40% de avance.

De esta forma, el Metro se perfila para estar listo

PAN DENUNCIA PENALMENTE

El Partido Acción Nacional presentó una denuncia penal contra la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, contra la directora general del Sistema de Transporte Colectivo Metro, Florencia Serranía, "y contra quienes resulten responsables por el incendio ocurrido el pasado fin de semana en el Centro de Control Buen Tono.

Andrés Atayde, presidente del PAN en la ciudad, declaró que Serranía "debe responsabilizarse por asumir funciones que no le competen, así como por homicidio, ejercicio ilegal de atribuciones y daño a la propiedad de la Ciudad de México".

En la denuncia se presentaron pruebas, videos y notas periodísticas que enumeran diversas omisiones.



Foto: Especial. El gobierno capitalino dispuso de cuatro Turibuses para ofrecer el recorrido de la Línea 3, de Indios Verdes a CU.

ESPERAN MENOS TIEMPO

El secretario de Movilidad, Andrés Lajous, informó que se han mejorado los tiempos de espera en Cuatro Caminos, Indios Verdes y Pantitlán y gracias a ello ha disminuido la ocupación de las unidades a 50 por ciento.

"Iniciamos operaciones con una red emergente de 1,256 vehículos a las 05:00 horas con 2,377 personas de apoyo en todos los puntos de las líneas del metro afectadas", dijo el funcionario.

Detalló que los tiempos mínimos de espera para abordar un camión en Pantitlán, Chabacano, Cuatro Caminos y Universidad es de 1.8 minutos, entre las 05:30 y 06:30 horas.

Mientras tanto, el tiempo máximo que deben esperar los usuarios es de 11 minutos en Hidalgo, entre las 05:30 y 06:30 hora; Pino Suárez, entre las 06:30 y 07:30 horas y La Raza, entre las (07:30 y 08:00 horas).

— Efrén Argüelles